

## Pas encore de matériel de protection contre Ebola pour les médecins burundais

APA, 25-08-2014 Bujumbura (Burundi) - La ministre de la Santé publique et de la Lutte contre le SIDA, Dr Sabine Ntakarutimana, a affirmé lundi que le matériel de protection des médecins en cas de soins à prodiguer aux malades d'Ebola n'était pas encore disponible, même si une équipe de soignants est déjà déployée à l'aéroport de Bujumbura. Ntakarutimana qui s'exprimait en marge d'une rencontre régionale sur la nutrition, a toutefois souligné que le bureau de l'OMS à Bujumbura était en train de s'activer pour trouver le matériel de protection adéquat. [Photo membre de Médecins sans Frontières s'équipe d'une protection contre le virus Ebola à l'hôpital de Conakry (Guinée), le 28 juin 2014]

Elle a par ailleurs fait savoir que l'hôpital Roi Khaled et l'hôpital Prince Régent Charles avaient été retenus pour accueillir les personnes atteintes de cette maladie au cas où le virus Ebola ferait son apparition dans le pays. Un livret répertoriant les précautions à prendre contre Ebola est en cours de diffusion, a en outre souligné la ministre de la Santé. Ses déclarations ont lieu au moment où le pays voisin, la RDC, a reconnu la présence d'Ebola dans sa région de l'est, jetant quelque peu le trouble au sein de la population à Bujumbura.